

せたな

町民プール建設予定地を視察

寄付の戸田中央医科・中村さん来町

歓迎式で笑顔を見せる中村さん(前列左から4人目)ら。4日、町役場



【せたな】町出身で戸田中央医科グループ(埼玉県)会長の中村隆俊さん(90)が4日、町内を訪れ、自身が建設費用を寄付した町民プ

ールの建設予定地を視察した。中村さんは「古里に恩返しできて感激です」と笑顔を見せ、同行した高橋貞光町長が謝辞を述べた。

中村さんの来町は6年ぶり。旧瀬棚町出身の中村さんは同グループを経営しながら、2016年末にプールの建設費用に5千万円を町に贈るなど古里に長年寄付を続けている。町民プールは1969年建設で老朽化が激しく、町民から温water化して建て直してほしいと要望が高まっていた。町は6月定例会に現プールの撤去費用を盛り込んだ補正予算案を提出する方針。

中村さんの兄哲夫さん(故人)、弟で上尾中央医科グループ協議会会長の秀夫さん(88)も医師で、北檜山区の道南ロイヤル病院は哲夫さんの長男哲也さんが率いる板橋中央病院グループに属し、中村家と古里の結び付きは今も強い。

町は同日、歓迎式を町役場で行い、中村さんの親族や戸田グループの関係者、函館で2、3両日行われたソフトボールの日本リーグ公式戦に出場した戸田中央総合病院の選手らが出席した。